



SERVICE INFORMIERT

NEUE FUNKTIONÄRE IM AUFGABENGEBIET IT/EDV

Liebe Mitglieder, liebe Eltern unserer Nachwuchskicker/-innen,

die Digitalisierung schreitet auch in Sportvereinen immer weiter voran. Um hier unser aktuelles Niveau (Hard- und Softwareverfügbarkeit etc.) verbessern zu können haben wir uns dazu entschlossen den Bereich IT/EDV auszubauen. Damit wollen wir für die zukünftigen Herausforderungen der Digitalisierung gewappnet sein. Es freut uns in diesem Zusammenhang sehr, euch mitteilen zu können, dass wir folgende zwei Funktionäre im Verein für den Bereich „IT/EDV“ gewinnen konnten.



DIETER MAIER

Der Dieter ist seit 2012 passives Mitglied bei uns im Verein und vor allem im Rahmen der Bowlinggruppe sehr aktiv wo er auch schon den Bowling-Vereinsmeister-Titel erringen konnte. Durch sein berufliches Know-How als „System-Administrator“ bringt er die optimalen Voraussetzungen mit um den Bereich „IT/EDV“ im Verein weiter auszubauen und zu professionalisieren.



RENÉ LANGER

Der René war in den Jahren 2009-2010 bereits passives Mitglied bei uns und besuchte dort Feste, Veranstaltungen und Ausflüge des Vereins. Umso mehr freut es uns, den René im Rahmen seiner „IT/EDV-Funktion“ nun auch wieder als passives Mitglied im Verein begrüßen zu dürfen. Mit seinem beruflichen Know-How als „IT-System Engineer“ konnten wir einen weiteren kompetenten Ansprechpartner gewinnen um den „IT/EDV-Bereich“ des Vereins zu verstärken.



Herzliche Grüße

K.F.F. – Vereinsausschuss

Mettenheim-Hart, den 09.06.2020